
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

中塚・武蔵・中路・遠藤・南原・内田・菅野・石井・藤波・大作・玉田

                                      3/28 第２回特別会計委員会（9/28）中塚、
第１回史誌編纂委員会（1/19）中路、
第２回70周年記念事業部会（2/1）武蔵

宮田

第3359回例会プログラム 令和６年４月４日 第3358回（３月28日）例会記録

次回予告（４月11日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ；

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

青少年奉仕委員会担当例会    藤波　大道 委員長
　ゲスト卓話　　　　　　　 日向　清一 氏

プログラム委員会担当例会　  浅野　賞一 委員長

　新会員卓話　　　　　　　福井　豊一 会員

会長報告                                      江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶	寒さも緩み、本格的な春が近づいてきました。ロータリー
も、4月に向かい今年度も残り3ヶ月となりました。最後
まで気を抜かず、ロータリー活動に邁進していきます。
今夜、第32回になるロータリー旗争奪中学校野球大会の
監督会議をおこないます。参加チームは、前年度より少
なく合同チームが増えるそうです。少子化の影響を受け
ているのは間違いないと思われますが、韓国開催のMLB
ドジャースVSパドレスの試合は、皆さん観られましたか？
大谷翔平、ダルビッシュ有、今年メジャー移籍した山本
由伸の活躍を見ると、小学生や中学生の野球人口が増え
たら良いなと思うところです。5月3日、４日の野球大会
には、多くの会員のご出席宜しくお願いします。話は変わ
りますが、先週土曜日23日に、米山記念奨学生終了式
がおこなわれ田さんが、無事に終了証を受け取りました。
おめでとうございます。田さんは、一度故郷のモンゴル
に帰省し、5月には、皆さんにご挨拶へ来られる予定です。
2年間、田さんのお世話をしてきました青木会員大変お

疲れ様でした。そしてありがとうございました。
		会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶	本日の回覧物は、５月３日（金）５月４日（土）開催の第32
回ロータリー旗争奪中学野球大会の出席表と、男女共同
参画マガジン「ア・ライクVOL.22」を回覧中です。「ア・ラ
イク」につきましては興味のあります方は回覧の中から各
自お持ち帰りください。

❷	例会変更のお知らせです。岩見沢東RCの4月9日（火）、
16日（火）、30日（火）の例会は定款第７条第1節による休
会、4月23日（火）は夜間例会となります。

❸	理事・役員の皆様、本日、例会終了後、第３回臨時理
事役員会を開催させていただきますので、会場左奥の
テーブルへお願いします。又、次週4月4日（木）、午後６
時よりクラブ事務所にて、第10回定例理事役員会を開催
します。理事・役員の皆様どうぞ宜しくお願いします。

	幹事報告は以上です。

出席数 メークアップ例会日

３/28
３/16の暫定

会員数

77

78

記録会員数

73

78

欠席数

11

0

%

84.93

100.00

62

78

0

0
＊岩見沢ネクスト衛星クラブ　3/16　確定出席報告　会員数16名　出席16名　100.00%
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　公共イメージ向上委員会担当

木元会報・公共イメージ向上委員長

　 卓話

    「公共イメージの発信について」
                    　　           RI第2510地区
                                公共イメージ向上委員会
                             小　川　有　積 委員 

　皆さん、こんにちは。本来なら
ば当委員会の小樽RCの松倉委員
長が伺いお話をさせていただくべ
きところですが、岩見沢から私と

金田会員が委員会に所属しているということで、松
倉委員長より、私から話をするようにと言われ、僭
越ながらこの場に立たせていただいていることをお
許し願います。
　本日は、先月開催された第一地域の公共イメー
ジオンラインセミナーでの田中久夫コーディネー
ター補佐による講話資料を用いて以下の内容をお
話させていただきます。

　チャットGPTに「ロータリーは、どうやったら会
員が増えますか？」と聞くと、「ロータリーがどのよう
な団体であるかを地元の人に知ってもらうこと（公
共イメージ）が大切です。地元の行事やイベントに
参加し、ロータリーの活動やプロジェクトを紹介す
ることで、人々の関心を引くことができます。」また、
若い世代にロータリーの存在を知ってもらうこと（公
共イメージ）も重要です。という答えが返ってきます。
組織の構築に「P-MVV( 存在意義・使命・理念・

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・交通安全旗の波運動の告知
・鮭稚魚放流事業の告知

（神田社会奉仕委員長）

特別行事-------------------------------------------------------------------------------------------

第6回ポールハリスフェローのバッジの授受　小林会員

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

8番テーブル

10番テーブル
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共イメージの向上」に繋がることと考えます。
	

　最後に公共イメージ向上のための方策です。公
共イメージはどうやって人々の頭の中に作られるの
でしょうか。その接点は・・・
　体験・イベント・人・口コミ・マスコミ報道・ポスター・
各種キャンペーン・広告・Web・SNS などがあげら
れます。
　逆に「公共イメージ」に棄損（ダメージ）を受けるこ
ととして
1　カネの問題：徴収・配分の偏在　　　　　　
2　ヒトの問題：ミス人事・老齢化・人事の不透明
　		性、不納得感　　　　　　　　　　　　　　	
3　サイズの問題：パレート非最適・非効率性・
　		適正規模（利潤）概念・足るを知る観念　
4　事件（例：ハラスメント）の発生・処置のミス
5　公表データのウソ・漏洩・信憑性・お手盛り　
　		等が考えられます。
　まだまだお話ししたいことはありますが、またの
機会がありました是非よろしくお願いいたします。

会員4月の誕生祝---------------------------------------------------------------------------------------------
・田苅子　敬　夫　（昭和22年４月26日）
・山　口　順　市　（昭和28年４月３日）
・柿　本　武　恒　（昭和23年４月28日）
・峯　　　泰　教　（昭和38年４月４日）
・片　桐　直　樹　（昭和50年４月18日） 

会員夫人の誕生祝---------------------------------------------------------------------------------------------
・田苅子　夫　人　（４月16日）
・齋藤（誠）夫　人　（４月９日）
・西　方　夫　人　（４月18日）
・浅　野　夫　人　（４月16日）
・金　田　夫　人　（４月２日）
・木　村　夫　人　（４月15日）
・高　橋　夫　人　（４月29日）

行動指針 ) が必要なように、これをロータリーに当
てはめると、「ロータリーの目的・中核的価値観・
国際ロータリーの使命・戦略計画」となります、

　ロータリーの	purpose（存在意義）ですが、子供に
「ロータリーは、何をしている団体なの？」「ロータ
リーは、誰の	何に	役立っているのですか？　
　そして、世の中に	どう役立っているのですか？」
と聞かれたとき皆さんはどう答えますか。望まれる
答えはシンプルで分かりやすいこと。感動的で期待
感溢れることです。
　公共イメージとは「見聞きした瞬間、頭に浮かぶ
独自（特別）の存在感」で、それは
・差別化ではなく、独自性（特別の価値）のこと
・外部者（アウター）の頭の中にあること
・その価値は、自分たちではなく、アウターが決め
ること
・形のない資産（無形資産・ブランド）であること
・アウターに対する未来への約束（期待）であること
・アウターにとって高品質、高価値、高憧憬である
ことです。
　次に「公共イメージ」	“向上”	のための方策は
　「自分目線」を「アウター目線」に切り替えることで
す。
・私たちは、どのようにすればアウターに知っても
らえるのだろうか？→　アウターは、どんなコト
が知りたいのだろうか？
・私たちは、どのようにすればアウターに好まれる
のだろうか？→　アウターは、どんなコトが好き
なのだろうか？
・私たちは、どのようにすればアウターと良い関係
が築けるのだろうか？→　アウターは、どんなト
コロと良い関係を築きたいのだろうか？　　
		です。
　次にDEI（多様性・公平性・包括性）を取り入れ
たクラブの居心地から考えてみます。それにより、
INCLUSIVE（すべてを包括する心地よさと温かい
配慮）により会員の満足度が高まり、奉仕活動への
積極的参加が促され、より大きなインパクトをもた
らします。また、会員基盤の強化によりクラブの活
性化をもたらすことになるでしょう。それにより、「公
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ネクストロータリー衛星クラブ例会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
　ネクストロータリー衛星クラブの第111回例会が、
令和6年3月27日（水）ロータリー事務所にて、岩見
沢ロータリークラブから、大西幹事・徳重副幹事も
参加いただき、当クラブ10名の合計12名で例会が
開催されました。
　本日の例会プログラムは、今年度 YEG 会長の鈴
木一寛株式会社創電代表取締役社長をお招きして、
会社での仕事に対する心構えやYEG の活動内容や
会員増強の方法など卓話いただきました。
　衛星クラブの活動に参考になる事例も多く、大変
に参考になる卓話でした。

新会員の紹介--------------------------------------------------------------------------------------------
会員No.78
																																																																				え　				づれ　		たけ　		ゆき

　　　　　　　　　　　江　連　猛　行  会員
生年月日／昭和42年7月8日	56歳
推 薦 者／仲屋　成裕
住　　所／岩見沢市4条西11丁目　
　　　　				1-1　Mビレッジ502
　　　　　☎090-6695-1290

勤務先／北洋銀行岩見沢中央支店　支店長
　　　　岩見沢市4条西6丁目12-1
　　　　☎22-1050		FAX25-2313
最終学歴／日本大学		卒
職業分類／普通銀行
趣　　味／ゴルフ
家　　族／彩子（妻）

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
　R６.3.28/計37,000/累計1,762,000円

○江本　会長	
木元委員長、小川委員長、本日よろしくお願いし
ます。
　山岡　会長エレクト	
木元委員長、地区	小川委員長、本日、卓話宜しく
お願いします。

　大西　幹事
木元委員長、プログラムどうぞ宜しくお願いします。
小川委員長、卓話楽しみにしております。

　仁志　会員	
バッジ忘れて来たので、早速貸して頂きました。
ロータリークラブの友情を感じました。山崎会員有
難うございます。

　小林　会員	
ポールハリスソサエティのバッジを頂きました。

○大屋　会員
○山岡次年度会長のお心遣いに感謝申し上げま
す。大事に育てたいと思います。少し心配です
が…
○昨日の衛星クラブ例会で我が社の社長鈴木が
YEG 会長として卓話をさせて頂いております。
機会を頂いた事に御礼申し上げます。

○三嶋　会員
先日、次期ロータリー会長	山岡秀一さんからお心
遣いをいただいた事に感謝。共にロータリーライ
フを楽しみましょう。
　竹田（守）会員	
山岡会長エレクト、昨日はありがとうございまし
た。明日よろしくお願いします。

　北澤会員、西方会員、中村会員、青木会員、
　上野会員、神田会員、峯会員、浅野会員、
　前田会員、小池会員、木村会員
木元委員長、小川会員、卓話楽しみにしていま
す。

　齋藤（聡）会員	
○木元委員長・小川さん、本日はよろしくお願い
致します。
○山岡エレクトにお世話になりました。

　木元　会員	
例会プログラム、担当させて頂きます。

　小川　会員	
本日、卓話させていただきます。


